



## Une nouvelle équipe en 2014 pour la Jeune Chambre Economique de Poitiers

mardi 4 février 2014, par [lpe](#)

La Jeune Chambre Economique de Poitiers débute l'année avec un nouveau bureau qui souhaite axer ses actions autour de l'emploi, la conscience civique et l'économie circulaire.

Guillaume Allain, avocat et Président 2014, a composé une équipe de travail réunissant différentes compétences pour faire de 2014 l'année de l'entreprise généreuse !

La première assemblée générale qui s'est tenue le 23 janvier dernier a permis de relancer les actions en cours telles que :

- 86 produits Made in Vienne visant à promouvoir le tissu économique et les savoir-faire du département par un Reportage photo itinérant et l'édition d'un livre ;
- Défibrill' à coeur dont l'objectif est de faciliter l'acquisition de défibrillateurs par les entreprises ;
- la réflexion sur les métiers en tension Un Emploi pour demain, sera secondée par une action nationale Tapas un Job qui mettra en relation les dirigeants avec les demandeurs d'emploi sur un mode décontracté.
- afin de profiter d'une année conviviale sous le signe de l'action bénéfique, la commission RegAl implantera son action éducative en milieu scolaire afin de créer les outils de sensibilisation utiles au recul du gaspillage alimentaire.

Attentive à développer ses partenariats et à proposer des moments d'échanges conviviaux, la Jeune Chambre Economique réfléchira également à rénover le format de son action phare Le Pictavien de l'année.

Ce rendez-vous / rétrospective, sera un événement incontournable de la fin de l'année 2014.

Le bureau 2014 de La Jeune Chambre Economique de Poitiers :

- Guillaume ALLAIN (Président)
- Hélène CHAPU (Secrétaire),
- Mélissa HOUSSOU-KOTINGAN (Trésorière),
- Yann DECKER (Formation et Développement),
- Edouard BERAUD (Evénements et Convivialité),
- Sophie DELHAUME (Communication)

Plus : [poitiers@jcef.asso.fr](mailto:poitiers@jcef.asso.fr) et [www.jce-poitiers.org](http://www.jce-poitiers.org)

